

Écrit par MM/HPN
Jeudi, 16 Octobre 2014 10:05



Dans une conférence de presse tenue le 14 mardi 14 Septembre, les autorités religieuses de la Ligue des Pasteurs du Sud-est (LIPSE) et le Conseil National Spirituel des Églises d'Haïti (CONASPE) ont exprimé leur inquiétude face à une éventuelle rentrée de l'épidémie Ebola en Haïti.

Les révérends pasteurs Dieucin Marcelin coordonnateur de la ligue des pasteurs et Jhonny Pascale de CONASPE, invitent les autorités de la Santé publique à prendre les dispositions nécessaires, afin d'empêcher la rentrée de la maladie sur le territoire.

Pour cela, ces pasteurs croient important que des campagnes de sensibilisation soient mise en œuvre afin de permettre à ce que la population soit bien informé de cette maladie mortelle, pour prendre les précautions adéquates.

Par Marcia Moise Ancion

moisemarcha@gmail.com